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PEDOMAN TRANSLITERASI
1. Di dalam Tesis ini banyak dijumpai nama dan istilah teknis (technical term) yang berasal dari bahasa Arab ditulis dengan huruf Latin. Pedoman transliterasi yang digunakan untuk penulisan tersebut adalah sebagai berikut:
	ARAB
	LATIN

	Kons.
	Nama
	Kons.
	Keterangan

	ا
	-
	-
	Tidak dilambangkan (harf madd)

	ب
	B
	B
	Be

	ت
	T
	T
	Te

	ث
	Ts
	Th
	Te dan ha

	ج
	J
	J
	Je

	ح
	Ch
	H>{
	Ha (dengan titik di bawah)

	خ
	Kh
	Kh
	Ka dan Ha

	د
	D
	D
	De

	ذ
	Dz
	Dh
	De dan Ha

	ر
	R
	R
	Er

	ز
	Z
	Z
	Zet

	س
	S
	S
	Es

	ش
	Sy
	Sh
	Es dan Ha

	ص
	Sh
	S}
	S (dengan titik di bawah)

	ض
	Dl
	D}
	D (dengan titik di bawah)

	ط
	Th
	T}
	T (dengan titik di bawah)

	ظ
	Dh
	Z{
	Z (dengan titik di bawah)

	ع
	‘
	‘
	Koma terbalik di atas

	غ
	Gh
	Gh
	Ge dan Ha

	ف
	F
	F
	Ef

	ق
	Q
	Q
	Qi

	ك
	K
	K
	Ka

	ل
	L
	L
	El

	م
	M
	M
	Em

	ن
	N
	N
	En

	و
	W
	W
	We

	ء
	A
	’
	Apostrof

	ي
	Y
	Y
	Ye



2. Vokal rangkap atau diftong bahasa Arab yang lambangnya berupa gabungan antara harakat dengan huruf, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan gabungan huruf sebagai berikut:
a. Vokal rangkap (ـــَـــوْ) dilambangkan dengan gabungan huruf aw, misalnya : al-yawm.
b. Vokal rangkap ( ــــَــيْ) dilambangkan dengan gabungan huruf ay, misalnya: al-bayt.
3. Vokal panjang atau maddah bahasa Arab yang lambangnya berupa harakat dan huruf, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf dan tanda macron (coretan horizontal) di atasnya, misalnya ( َاْلَفاِتحَةَْ   = alfa>tih}ah)
4. Syaddah atau tasydid yang dilambangkan dengan syaddah atau tasydid, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf yang sama dengan huruf yang bertanda syaddah itu, misalnya ( حَدٌّ= h}addun)
5. Kata sandang dalam Bahasa Arab yang dilambangkan dengan huruf alif-lam, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf “al” terpisah dari kata yang mengikuti dan diberi tanda hubung, misalnya (اَلَْبيْت =al-bayt)
6. Ta>’ marbu>t}ah mati atau yang dibaca seperti berh}arakat suku>n, transliterasinya dalam tulisan Latin dilambangkan dengan huruf “h”, sedangkan Ta>’ marbu>t}ah yang hidup dilambangkan dengan huruf “t” misalnya  (رُؤْيَةُ اْلهِلاَلْ = ru’yat al-hilal)
7. Tanda spostrof (‘) sebagai transliterasi huruf hamzah berlaku untuk yang terletak di tengah atau di akhir kata, misalnya  (رُؤْيَةُ = ru’yah)

MOTTO


               [footnoteRef:2]   [2:  Wakaf dari Pelayan Dua Tanah Suci, Alqur’an dan Terjemahannya, (tt.), 436.] 

Artinya :
Dan Katakanlah: "Ya Tuhan-ku, masukkanlah aku secara masuk yang benar dan keluarkanlah (pula) aku secara keluar yang benar dan berikanlah kepadaku dari sisi Engkau kekuasaan yang menolong.
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ABSTRAK

Tesis dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Problem Based Learning dalam Meningkatkan Keterampilan Berbicara pada Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas V (Studi multi situs di MIN Kanigoro Kras Kediri dan MI Rainginrejo Kediri” ini ditulis oleh Anis Nurul Muna dibimbing oleh Dr. As’aril Muhadjir, M.Pd.I dan Dr. H. Abd.  Aziz, M.Pd.I.
Kata Kunci:  Model Pembelajaran Problem Based Learning, Meningkatkan Keterampilan Berbicara,
Penelitian dalam tesis ini dilatarbelakangi oleh fakta bahwa rendahnya keterampilan berbicara  dipengaruhi beberapa hal yang didasarkan pada fakta di lapangan yaitu: pertama, ketepatan siswa dalam mengunakan bahasa masih kurang. Kedua, siswa kurang bisa memilih diksi yang tepat untuk menyampaikan ide dan gagasannya. Ketiga, keberanian berbicara siswa, hal ini ditunjukkan ketika dalam mengungkapkan pikiran, pendapat, dan perasaan siswa masih malu-malu berbicara di depan kelas, siswa kurang mampu mengorganisasi perkataannya sehingga pembicaraannya belum tepat sasaran. Keempat adalah sikap ketika berbicara, dalam kegitan berbicara siswa terlihat tegang dan kurang rileks. Dengan kondisi tersebut akan mempengaruhi kualitas tuturannya. Rendahnya keterampilan berbicara disebabkan dua faktor, yaitu faktor eksternal dan internal. Faktor eksternal di antaranya adalah bahasa ibu (bahasa daerah) sebagai bahasa percakapan dalam lingkungan keluarga. Demikian juga halnya dengan penggunaan bahasa Indonesia sehari-hari di tengah-tengah masyarakat. Rata-rata bahasa ibu yang mendominasi digunakan sebagai sarana komunikasi, di sini bahasa ibu merupakan salah satu faktor eksternal. Faktor internal di antaranya adalah penggunaan model pembelajaran, metode, media atau sumber pembelajaran yang digunakan oleh guru memiliki pengaruh yang cukup signifikan terhadap tingkat keterampilan berbicara.
Pertanyaan penelitian dalam penulisan tesis ini adalah: (1)Bagaimana  penerapan model problem based learning dalam pembelajaran bahasa Indonesia guna meningkatkan keterampilan berbicara pada siswa kelas V MIN Kanigoro Kras Kediri dan MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri ? (2) Bagaimana hambatan dan tantangan yang dihadapi dalam peningkatan keterampilan berbicara melalui penerapan model problem based learning dalam pelajaran bahasa Indonesia siswa kelas V MIN Kanigoro Kras Kediri dan MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri ? (3)Bagaimana proses evaluasi dari penerapan model problem based learning dalam pembelajaran bahasa Indonesia guna meningkatkan keterampilan berbicara pada siswa kelas V MIN Kanigoro Kras Kediri dan MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri ?
Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk menjelaskan: (1) cara penerapan model pembelajaran problem based learning guna meningkatkan keterampilan berbicara pada siswa kelas V MIN Kanigoro Kras Kediri dan MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri tahun pelajaran 2014 / 2015. (2) Hambatan dan tantangan dalam penerapan model pembelajaran problem based learning guna meningkatkan keterampilan berbicara pada siswa kelas V MIN Kanigoro Kras Kediri dan MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri tahun pelajaran 2014 / 2015. (3) Proses evaluasi dari penerapan model problem based learning dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia guna meningkatkan keterampilan berbicara pada siswa kelas V MIN Kanigoro Kras Kediri dan MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri tahun pelajaran 2014/2015.
Metode penelitian ini, menggunakan pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang ditujukan untuk mendeskripsikan dan menganalisa fenomena, peristiwa, aktivitas sosial, sikap, kepercayaan, persepsi, pemikiran orang secara individual maupun kelompok. Beberapa deskripsi digunakan untuk menemukan prinsip-prinsip penjelasan yang mengarah pada penyimpulan. Jenis penelitian ini merupakan studi kasus dengan desain studi multi situs.  Teknik pengumpulkan data yang digunakan observasi partisipan, indept interview atau wawancara mendalam, dokumentasi, Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.
Dari hasil penelitian ini, penulis menyimpulkan bahwa: (1)Proses pelaksanaan model problem based learning untuk meningkatkan keterampilan berbicara pada pelajaran bahasa Indonesia kelas V di MIN Kanigoro Kras Kediri dan MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri terdiri dari dua kegiatan yaitu perencanaan dan interaktif atau pelaksanaan. Perencanaan termuat dalam RPP. Sedangkan dalam kegiatan interaktif atau pelaksanaan pembelajaran, tahapan pembelajaran yang dilaksanakan sesuai dalam langkah-langkah atau tahapan dalam model problem based learning. (2) Tantangan dan hambatan dalam melaksanakan pembelajaran model problem based learning untuk meningkatkan keterampilan berbicara dapat dibedakan dalam hambatan teknis dan non teknis. (3)  Proses evaluasi dilakukan secara langsung dan bertahap. Guru memberikan penilaian ketika siswa sedang melaksanakan diskusi kelompok dan menyampaikan komentar pada lembar observasi. Penilaian keterampilan berbicara meliputi aspek kebahasaan dan non kebahasaan.  




















ABSTRACT

Thesis title:  The implementation of teaching Problem Based Learning application model for increasing speaking skill at Indonesian lesson for the fifth grade. (Multi study at MIN Kanigoro Kras Kediri and MI Ringinrejo Kediri). Written by Anis Nurul Muna. The advisors are Dr. As’aril Muhadjir, M.Pd.I dan Dr. H. Abd. Aziz, M.Pd.I.

Key words: implementation of teaching Problem Based Learning application model, increasing speaking skill

The background of this study being conducted is because appear some facts show that the low of speaking skill is influenced by some cases based on the field’s fact. Firstly, the student’s speaking accuracy is decrease. Secondly, the students lack of choosing diction well for delivering the idea. Thirdly, the student’s brave. It can be seen from the phenomena when students deliver their opinion, some ideas in front of the class still less confident or ashamed, the students cannot organize their speaking well so their speaking is not appropriate yet. Fourthly is their attitude during speaking. When the students are speaking, they look so strained and not relax well. By that condition will influence the quality of their speaking. The low of speaking skill are influenced by two factors. Those are external and internal factors. The external factor is the mother tongue or college language as the daily language at the family. It also happened in assembling daily Indonesian language at society. Mother tongue is still dominated used in oral communication. In this case mother tongue is one of the external factors. While internal factors are the use of learning model, method, or sources learning that applied by the teachers has the significant influence through the speaking skill degree. 
Research questions in this study are: (1) How are the application of Problem Based Learning model in learning Indonesian language for increasing speaking skill at fifth grade students MIN Kanigoro Kras Kediri and MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri? (2) What are the obstacles and challenges faced for increasing speaking skill at fifth grade students MIN Kanigoro Kras Kediri and MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri? (3) How are the evaluation process from the application of Problem Based Learning model in learning Indonesian language for increasing speaking skill at fifth grade students MIN Kanigoro Kras Kediri and MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri?
The goals of this study are for discussing: (1) The application of Problem Based Learning model for increasing speaking skill at fifth grade students MIN Kanigoro Kras Kediri and MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri in academic year 2014/2015. (2) The obstacles and challenges faced in applying Problem Based Learning model for increasing speaking skill at fifth grade students MIN Kanigoro Kras Kediri and MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri in academic year 2014/2015. (3) The evaluation process from application of Problem Based Learning model in learning Indonesian language for increasing speaking skill at fifth grade students MIN Kanigoro Kras Kediri and MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri in academic year 2014/2015. 
This study applied qualitative approach that is the study to describe and analyze some phenomenon, event, social activity, and attitude, believe, perception, people thought both individually or group. Some descriptions used to find some explanation about principles in order to get the conclusion. This study is the case study with the multi study site design. The data collection is used in this study is observation participant, in-depth interview, and documentation. Data analysis in this study use data reduction, presentation data and verification.
From the result of this study, the writer concluded that: (1) The application of Problem Based Learning model for increasing speaking skill in learning Indonesian language at fifth grade students MIN Kanigoro Kras Kediri and MI Raden Fatah Ringinrejo Kediri consist of two activities, those are planning and interactive or implementation. Planning contained in RPP while interactive activity or learning implementation, the learning steps based on the Problem Based Learning model steps. (2) The obstacles and challenges in applying teaching learning process by Problem Based Learning model for increasing speaking skill can be divided by technical challenges and non technical challenges. (3) The evaluation process done in direct and stage. The teachers gave the score when the students doing group discussion and delivered the comment on observation space. The score of speaking skill consist of language aspect and non language aspect.















الملخص
رسالة الماجستير با لموضوع " نموذج التعلم القائم على المشاكل المهارات الناطقة من خلال على الدرس الاندونيسية الصف الخامس (دراس مواقعمتعدد في المدرسة الا بتداءية الحكمية كراس كديري و مدرسة الابتداءية رادين فتح ريعين رجو كيديري" كتبها الباحث أنيس نورالمنى تسترشدالدكتور اشعر المهاجرالما جستيرو الدكتور محمد عبد العزيز الما جستي.
كلمة السر : نموذج التعلم القائم على المشاكل, المهارات الناطقة 
البحث في هذا أطروحة بدافع من حقيقة أن انخفاض يتحدث المهارات أثرت بعض الأشياء التي يقوم على حقيقة في الميدان, وهي: أولا, دقة من الطلاب في استخدام لغة لا تزال تفتقر إلى. ثانيا, الطلاب أقل يمكن أن تختار الالقاء الحق في نقل الأفكار. ثالثا, الشجاعة في الحديث الطلاب, فإنه يظهر عندما في التعبير عن الأفكار, رأي, و مشاعر الطلاب لا تزال خجولة يتحدث الطبقات, الطلاب أقل قدرة على تنظيم كلماته بحيث محادثة لم على الهدف. الرابع هو موقف عندما يتحدث, في النشاط من يتحدث الطلاب متوترة أقل الاسترخاء. وفي ظل هذه الظروف لن تؤثر على جودة. انخفاض يتحدث المهارات بسبب عاملين, أي العوامل الخارجية و الداخلية. العوامل الخارجية من الذي هو بلدي الأم( اللغات المحلية) كلغة محادثة في الأسرة البيئة. نحو مماثل, مع استخدام الاندونيسية اليومية في وسط المجتمع. متوسط اللغة الأم يجب أن تهيمن تستخدم وسائل الاتصال, هنا الأم هي واحدة من العوامل الخارجية. العوامل الداخلية منها هو استخدام نموذج التعلم, الطريقة, وسائل الإعلام أو مصادر التعلم المستخدمة من قبل المعلمين تأثير كبير من مستوى يتحدث المهارات.
أسئلة البحث في كتابة هذه الأطروحة هو:( 1) كيفية تطبيق نموذج مشكلة التعلم القائم في تعلم اللغة اندونيسيا من أجل تحسين يتحدث المهارات على الصف الخامس المدرسة الا بتداءية الحكمية كراس كديري و مدرسة الابتداءية رادينفتحريعين رجو كيديري؟ ( 2) كيف الحواجز التحديات التي تعترض زيادة في يتحدث المهارات من خلال تنفيذ النموذج مشكلة التعلم القائم في الاندونيسية تعليم اللغة الطلاب من الدرجة الخامس المدرسة الا بتداءية الحكمية كراس كديري و مدرسة الابتداءية رادينفتحريعين رجو كيديري (3) كيفية عملية التقييم من تطبيق نموذج مشكلة التعلم القائم في تعلم اللغة اندونيسيا من أجل تحسين يتحدث المهارات على الصف الخامس المدرسة الا بتداءية الحكمية كراس كديري و مدرسة الابتداءية رادينفتحريعين رجو كيديري؟
الغرض في هذا البحث هو شرح:( 1) كيفية تطبيق نموذج التعلم مشكلة التعلم القائم على من أجل تحسين يتحدث المهارات على الصف الخامس المدرسة الا بتداءية الحكمية كراس كديري و مدرسة الابتداءية رادينفتحريعين رجو كيديري العام الدراسي 2014/ 2015.( 2) الحواجز التحديات في تطبيق نموذج التعلم مشكلة التعلم القائم على من أجل تحسين يتحدث المهارات على الصف الخامس المدرسة الا بتداءية الحكمية كراس كديري و مدرسة الابتداءية رادينفتحريعين رجو كيديري العام الدراسي 2014/ 2015.( 3) عملية التقييم من تطبيق نموذج مشكلة التعلم القائم في تعلم الإنجليزية إلى تحسين يتحدث المهارات على الصف الخامس المدرسة الا بتداءية الحكمية كراس كديري و مدرسة الابتداءية رادينفتحريعين رجو كيديري العام الدراسي 2014/ 2015.
هذه الدراسة, باستخدام نوعية نهج هو استهدفت الدراسة في وصف و تحليل هذه الظاهرة, الأحداث, الأنشطة الاجتماعية, موقف, الثقة, تصور, التفكير شخص بشكل فردي أو مجموعات. بعض وصف يستخدم العثور على مبادئ شرح النتيجة ل الاستدلال. هذا البحث هو دراسات الحالة مع تصميم الدراسة في مواقع متعددة. جمع البيانات التقنيات المستخدمة مشارك الملاحظة مقابلة أو مقابلات معمقة, الوثائق, في حين أن البيانات تقنيات تحليل باستخدام البيانات الحد من البيانات عرض, و التحقق.
من نتائج هذه الدراسة, من الكتاب إبرام ما يلي:( 1) تنفيذ نموذج عملية مشكلة التعلم القائم على من أجل تحسين يتحدث المهارات على الاندونيسية تعليم اللغة من الدرجة الخامس في المدرسة الا بتداءية الحكمية كراس كديري و مدرسة الابتداءية رادينفتحريعين رجو كيديري يتكون من اثنين من الأنشطة التي تخطط و التفاعلية أو تنفيذ. التخطيط الواردة في. وفي حين في أنشطة تفاعلية أو تنفيذ التعلم, مراحل التعلم تنفيذ وفقا في الخطوات أو مراحل في النموذج مشكلة التعلم القائم على.( 2) التحدي الحواجز في تنفيذ نموذج التعلم مشكلة التعلم القائم على من أجل تحسين يتحدث المهارات يمكن تمييزها في الحواجز التقنية و غير التقنية.( 3) عملية التقييم يتم ذلك مباشرة و تدريجيا. المعلمين توفير تقييم عندما الطلاب تنفيذ مجموعات النقاش و تقديم التعليق على الملاحظة ورقة. تقييم يتحدث المهارات تشمل الجوانب اللغوية غير اللغة.
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